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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD Nº 01 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nro. 01 

 

Día: Viernes 03 enero de 2019 
Lugar: Auditorio 

Hora: 1era. Citación 15:00,   2da.  Citación   15:15 

Agenda:   PROGRAMA DE RECUPERACIÓN  2020-0 

 
======================================================================================== 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 15:15 del 03 de enero de 2020, el Sr. Decano, comunicó que ha tenido una reunión de decanos en la casona y está en camino 

y solicita, de acuerdo al reglamento, en su ausencia, el docente consejero más antiguo presida la sesión. Por ello la Consejera Luzmila 

Pro toma la presidencia. En seguida el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega Huerta, después de 

pasar asistencia, indica que existe el quórum requerido, por consiguiente la presidente da inicio a la sesión del Consejo de Facultad. 

            
CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:  

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Mg. Cayo León Fernández  

4. Lic. José Piedra Isusqui  

5. Lic. Ulises Román Concha 
6. Sr. Oscar Barreto Guzmán 

7. Sr. Alexis Toribio Barrueta 

8. Sr. Jean Pajuelo León 
 

========================================================================================== 
El consejero Cayo León menciona que de acuerdo al artículo 11 del reglamento, al realizarse las convocatorias deberían adjuntarse 

los documentos relativos a la agenda 
 

El Vicedecano Hugo Vega explica que mediante Resolución Rectoral se amplió la fecha del cierre de actas  hasta el 23 de diciembre, 

motivo por el cual cuando se envió la convocatoria para la sesión de hoy día, aún no se venía elaborando la propuesta de aperturas de 

cursos, y así mismo se ha venido atendiendo solicitudes de apertura de cursos por parte de los alumnos. En cuanto a la EPISW la 

directora ha enviado la lista de cursos que cumplen con las condiciones para su apertura. 

 

El consejero Ulises Román menciona que ha recibido del vicedecano una relación de conceptos de pago y montos que se van a cobrar 

en el presente ciclo de verano y pide se explique el sustento legal de dichos cobros 
 

El Vicedecano Hugo Vega explica que los conceptos de repitencias y los montos correspondientes están reglamentados por el TUPA, 

sobre el monto que se cobrará por de matrícula se ha considerado el mismo que desde hace tres años ya que los ingresos y gastos serán 

similares, finalmente sobre la tutoría para los alumnos observados se ha acordado cobrar 50 soles equivalente al 50% del monto que se 

cobró el 2019-0 porque se va a dar mayor carga de alumnos observados a los tutores, y como es natural los docentes tutores también 

recibirán un pago por el servicio respectivo. 

 

El consejero Ulises Román menciona que en la resolución rectoral 07467 se precisan las consideraciones para el ciclo de verano y 
sugiere su estricto cumplimiento. 

 

15:47 Llega el Decano Juan Carlos Gonzales y asume la presidencia y agradece a la Dra. Luzmila Pro quién toma su rol de consejera. 

El director de escuela Percy de la Cruz comenta que la escuela recién desde ayer cuenta con la información formal de la cantidad de 

demanda por curso por se ha trabajado intensamente y se está presentando la propuesta en la que también están incluidos los cursos de 

TESIS I y TESIS II para los alumnos del plan 2009, considerando que están a punto de concluir con la carrera y que el plan 2009 va a 

quedar sin vigencia. 

 

El consejero Cayo León menciona que lo único que se podría aprobar es la propuesta de la EPIS pero también venos que en el proyecto 

no está incluido la normativa sobre los cursos de tesis, sería conveniente que para la próxima sesión se presente una propuesta completa. 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales propone que considerando que la matrícula inicia el lunes 6 de enero se realice un intermedio de 

una hora para presentar las propuestas completas y luego proceder a aprobar de una vez las propuestas para iniciar la matricula el dia 

lunes sin mayores inconvenientes. 

 
El consejero Cayo León propone que la próxima sesión se realice el día lunes a las 10 de la mañana y que se pida al SUM la ampliación 

de proceso de matricula 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales menciona que no se puede postergar para el lunes porque según el cronograma el lunes debe iniciar 

la matrícula y tampoco se puede pedir ampliación del cronograma, porque es un proceso que está reglamentado con resolución rectoral 

y para que se modifique se requiere otra resolución rectoral y eso demora más de una semana, y la matricula termina el martes 07, por 

ello haremos un receso de una hora y luego continuaremos con la sesión 

 
A las 16:30 se realiza el receso por una hora 
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A las 17:30 se reanuda la sesión, el secretario después de pasar asistencia, indica que no existe el quórum requerido, por consiguiente 

el presidente da por finalizada la sesión. 

 
 

CONSEJEROS ASISTENTES: 
 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Mg. Cayo León Fernández  

4. Lic. José Piedra Isusqui  

5. Lic. Ulises Román Concha  

6. Sr. Oscar Barreto Guzmán  

7. Sr. Alexis Toribio Barrueta  

8. Sr. Jean Pajuelo Leon  

   

 

CONSEJEROS INASISTENTES: 

1. Dr. David Mauricio Sánchez  

2. Lic. Cesar Angulo Calderón 

3. Sr. Erik Espinoza Mondragón 
 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 

 

 

 

 Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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